

Personalien

Todesfälle / Décès / Decessi

Rita Wiesendanger (1926), † 1. 8. 2014,
3008 Bern

Praxiseröffnung / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

LU

Benjamin Clemens Wronn,
Facharzt für Allgemeine Innere Medizin,
Sternmattstrasse 45, 6005 Luzern

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband als *ordentlich praktizierende Mitglieder* haben sich angemeldet:

Isabelle Amrhein Helg, 5070 Frick, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin FMH, Praxiseröffnung im Krankenhaus Lindenberg in Suhr per 1. Dezember 2014

Jörg Michel, 4914 Roggwil, Facharzt für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie, Praxiseröffnung in Aarau Rohr seit 17. September 2014

Anne-Katrin Oehling, D-79539 Lörrach, Praktische Ärztin FMH, Praxiseröffnung in Rheinfelden per 1. Januar 2015

Tamas Ritter, 8965 Berikon, Praktischer Arzt, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Berikon seit 24. September 2014

Fabian Ullmann, 5707 Seengen, Facharzt für Otorhinolaryngologie, Praxiseröffnung in Wohlen seit 1. Oktober 2014

Dieter Steubing, 5436 Würenlos, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Praxiseröffnung in der Stiftung für Sozialtherapie in Egliswil seit 1. Oktober 2014

Zur Aufnahme als Chef- und Leitende ÄrztInnen haben sich angemeldet:

Maik Hauschild, D-79618 Rheinfelden, Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe FMH, Chefarzt im Gesundheitszentrum Fricktal in Rheinfelden seit 1. Januar 2011

Olaf Naumann, 5275 Etzgen, Facharzt für Chirurgie, Leitender Arzt im Gesundheitszentrum Fricktal in Laufenburg seit 1. November 2013

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuche und allfällige Einsprachen.

Gesellschaft der Ärztinnen und Ärzte des Kantons Solothurn

Zur Aufnahme als *ordentliche Mitglieder* per 16. 10. 2014 haben sich angemeldet:

Pascal Nicolas Baschung, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin FMH, Ärztehaus Balsthal, Bahnhofstr. 1, 4710 Balsthal

Manfred Dreier, Amthausquai 27, 4600 Olten

Claudia Manser, Fachärztin für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie FMH, Stalden 37, 4500 Solothurn

Johannes Schraknepper, Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates FMH, Bürgerspital Solothurn, Schöngrünstr. 42, 4500 Solothurn

Christoph Andreas Maurer, Facharzt für Chirurgie FMH, Magendarmzentrum Aare AG, Obachstr. 23, 4500 Solothurn

Einsprachen gegen diese Aufnahmen sind mit Begründung innert 10 Tagen seit Publikation beim Co-Präsidenten der Gesellschaft der Ärztinnen und Ärzte des Kantons Solothurn einzureichen.

Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz

Zur Aufnahme in die Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz haben sich angemeldet:

Peter Dür, Facharzt für Innere Medizin und Pneumologie FMH, Leitender Arzt Pneumologie am Spital Schwyz ab 1. Januar 2015.

Peter Vartok, Praktischer Arzt und Facharzt für Gynäkologie FMH, Praxis Rosenhof, Pfäffikon SZ.

Einsprachen gegen diese Aufnahmen richten Sie schriftlich innert 20 Tagen an Dr. med. Hugo Brunner, Dorfstrasse 14, 6417 Sattel.

Preise / Prix / Premi

Prix BioAlps 2014

Le Prix BioAlps 2014 a été décerné au Professeur *Ron Appel*, cofondateur et directeur du SIB Institut Suisse de Bioinformatique. Ron Appel est récompensé pour sa contribution majeure à la création du SIB et à l'essor que l'institut connaît depuis son lancement en 1998. Le SIB, qui fournit l'infrastructure nécessaire à la recherche médicale et des sciences de la vie, est devenu un acteur clé de la recherche en Suisse. La remise du Prix a eu lieu durant le «BioAlps Networking Day» à Neuchâtel en présence de nombreux acteurs du domaine des sciences de la vie.